

8/4 ヴェネチアンアクセサリー講座開講

中央公民館にて、ヴェネチアンアクセサリー講座を行い、2回の講座で合わせて38名が参加しました。

これは、ささゆりクリーンパークの環境講座の一環として、講師を招き、環境について楽しく学ぶために開講したものです。

中には昨年に続き、今年も参加した方や、親子で参加する方もあり、夏休みの良い思い出になりました。



8/4 日本語教室 漢字100個修了

中央公民館にて開催していた日本語教室 漢字100個が終了しました。

7月6日から開始したもので、全部で10回でした。

最終日の今日は、参加者のみなさんに参加賞を授与しました。



8/7 ほのぼのタウンコンサート

中央公民館にて、ほのぼのタウンコンサートが3年ぶりに開催され、町内在住・出身のアーティストによるコンサートで町内外から多くの方が来場しました。

これは、来場者が音楽に癒され、音楽に触れる機会を持ってもらおうと行ったものです。

迫力のあるピアノやギター演奏に加え、クイズや来場者参加型の演奏もあり、会場が和やかな雰囲気になっていました。



8/10 木製意思表示カード(マスクをつけられません)の寄付

みんなの笑顔を守る会から町へ、木製の意思表示カード50枚の寄付をいただきました。

理由があってマスクを着用できない方や、着用すると健康に支障をきたす方等が、周囲に意思表示するカードです。子どもから大人まで誰でも使用可能です。

木製の意思表示カードは、役場福祉課、サンライフさかほぎ、中央公民館、つくご教室、保健センター窓口にあります。ご入用の方は各窓口までお越しください。



8/27 料理教室 by 多文化交流

中央公民館にて、料理教室が開催され、6家族が参加しました。

料理を通じて日本の文化を知ってもらい、日本語での説明を聞くことで日本語を習得することを目的として行ったものです。

今回は親子で協力して、サラダ巻きを作りました。

